

土木の日のイベントを開催しました

～あたらしいどぼくのせかい～

～豊岡河川国道事務所～

これからの将来を担う子どもたちを含めた幅広い世代を対象として、暮らしを支える最新建設技術を紹介するイベント「あたらしいどぼくのせかい～ふれあおう、どぼく～」を開催しました。

本イベントは、豊岡河川国道事務所の今年度採用の若手職員が中心となり企画・開催し、ラジオTwitterによる事前告知、近隣の小学生・高校生を招待し、ドローンやICT建機の操作体験、道路事業の3次元モデルの紹介等、現場で使われる最新技術に触れることで、変わりつつある土木の世界を体験し、興味を持ってもらいました。

日時：令和4年11月18日(金) 9:00～15:00 ひじょう

会場：円山川中郷遊水地整備事業地(豊岡市土渕地内)

参加人数：約185名(内、小学校関係者46名、高校関係者39名)

主催：豊岡河川国道事務所

協力：(株)安部日鋼工業、(株)安藤・間、(株)奥村組、金下建設(株)

金下工務店(株)、(株)川嶋建設、但南建設(株)、中央電設(株)

ドーピー建設工業(株)、(株)巴建設、(株)西山工務店、(株)平野組

後援：兵庫県建設業但馬地区協議会(豊岡支部、浜坂支部、南但支部)

一般社団法人 近畿建設協会



【実施内容】

コンクリートクラフト、MR体験、ICT建設機械乗車体験、災害対策車両展示、TEC装備展示、リフト車乗車体験、ドローン体験、水生生物展示、クイズラリー、事業紹介 他

【参加者の声】

- ・ドローンの初めての体験ができて良かったです。
- ・除雪車に乗ることができ、とても貴重な体験ができました。
- ・子供が工事車両が好きなので、大変楽しめました。

国土交通省 豊岡河川国道事務所 @mlit_toyooka

【「あたらしいどぼくのせかい」を開催！】

11月18日は「土木の日」です。毎年、土木の取り組みを知っていただけるイベントを中郷で開催しています。子供から大人まで楽しめる内容となっています。是非、ご来場ください！詳しい内容はHPから確認できます！kkr.mlit.go.jp/toyooka/doboku...

#土木の日

Twitterによる広報

午後1:10 - 2022年11月18日 Twitter Web Player

ドローン操作体験